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Interpol no quiere
tener contacto con el DAS
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L
a Interpol no quiere que la cuestionada

'
agencia de inteligencia estatal DAS sea,
su "interlocutora" en Colombia y pidió
a la Policí a asumir esas funciones , tras

el escándalo por las interceptaciones telefó
nicas ilegales a magistrados, periodistas y
políticos, en especial de la oposición.

El director de la Policía, general Óscar
Naranjo, confirmó a Caracol Radio que la
Interpol oficializó su petición para qu e, de
ahora en adelante, la coordinación de sus

, actividades con las autoridades colombianas
se realice con esa institución,

, "La Interpol ha manifestado expresamen
te que preferiría que sus relaciones en Co
lombia y su interlocución se dé a través de la
Policía", dijo el oficial.

Naranjo precisó que la solicitud de la Po
licía Internacional o Interpol se dio después
de un análisis realizado a los computadores
y dispositivos digitales del abatido número
dos de la guerrilla de las Farc, Luis Édgar
Devia, alias "Raúl Reyes".

Habrá transición
En esa ocasión, la Interpol vio cómo operaba
la Policía de Colombia y la forma en que
compartió las expe riencias con varios países,
precisó. "Estamos trabajando en un proceso

. de transición para que, finalmente, Interpol
, tenga una relación más directa con la Policía

Nacional", agregó.
El jefe policial aseguró que la petición que

"hizo la Interpol a la Policía ya fue trasmitida al
" Gobierno Nacionalpara que tome las decisio
' nes del caso. "Hemos conversado con el direc
tor del Departamento Administrativo de Segu
ridad (DAS), estarnos trabajando en un crono
grama para hacer un tránsito para no inte
rrumpir las actividades que se adelantan y por
eso no significa que otras agencias del Estado
queden excluidas", puntualizó Naranj o.

A raíz del escándalo, la Fiscalía y el Ministe 
rio Público iniciaron una investigación en el
DAS por esas denuncias, e incluso la Procura

realizado en Ginebra. "En desarrollo duría General abrió cargos disciplinari os con
del cumplimiento de ,las recomenda, ' tra cuatro de los principales asesores del presi
ciones que el Estado recibiÓy aceptó. dente Álvaro Uríbe y dos altos ex fun cionarios
.e n e nero de 2009. el Cancille r exten- ,del servicio de,inteligencia por los hechos.
dió una .invitación a visitar nuestro Lamcdída Cobija al secretario Genera],B er-
país a cuatro relatores especiales de . nardo Moreno; el secretario de 'Prensa, César

, las Naciones Unidas pa ra los temas ' Mauricio Vélásquez; el asesor J óf'g'e::lVIario
de ejecuciones extrajudiciales , arbitra- , Eatsman .y el director de la Unidad deInfor-

,rias y sumarias; independe ncia de mación y Análisis, Viaf,Mario Aranguren. "
jueces y abogados; defensores de de - ,:' .
,rechos.hurnanos y de rechos huma,
nos de 10s pueblos indígenas".
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EL GENERAL ÓSCAR Naranjo confirmó que el
organismo internacional solicitó que sea la Policía
Nacional la que cumpla la tarea de interlocutora.

Colombia ya pidió relatora a la ONU
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Los escándalos por las interceptaciones ilegales trascendieron las fronteras: los magistrados,de
la CSJ (foto) solicitaron la relatoría de la ONU y laInterpol desconoce al DAS como interlocutor.

Contexto
- - -

En respuesta a las demandas de la
Corte suprema para que haya pre-

-sencia de la ONU para que evalúe las
investigaciones sobre las intercepta
cienes ¡lega les .Eln el DAS, el Gobier
no dijo.que desde -ene ro invitóa ese '
organismo a venir al país. laCancille
ría expidió ayer un comunicado en el
que precisa el interés del Gobierno
en atender las recomendaciones que
se hicieron en diciembre de 2008 , en
el Consejo de Derechos Humanos,
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nos que pusieron enjaque.a
la mayoría de manifestantes;
pero también a ancianos, ni
ños y muchas 'mujeres que
estaban en las afueras.

Luego llegaron dos repre
sentantes de la Personería
de Medellín, que sólo pudie
ron ingresar a la prisión ha
cia la 1:00 de la tarde, cuan
do ya estaba prácticamente
disuelta la protesta.

"Nosotras cuidamospa
quetes acá ¡ y no hicimos
nada. Somos unas"treint a
familias que nos,vemos per
judicadas", relató Sandra
Castaño, con los ojos ' aún
llorosos por los gases. '

Los vis itantes denuncia:':
ron que la de ayer erala últi
ma comida buena que les lle
vaban a sus familiares pre
sos, pues el pró ximo sábado
sólo se les permit irá entrar
una coca con fríjoles y otra
con arroz, por disposición de
la dirección de la cárcel.

En el penal nadie quiso
pronunciarse sobre la pro
testa y no se sabia si hoy se
les permitiría visita a las
mujeres. "
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ueltala protesta Que hicieron losvisitantes ala
Que no les permitieron ingresar.
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